

Asociación cubana en Italia realizó jornada en homenaje a José Martí (+Fotos)



Fotos: PL

Roma, 1 feb (RHC) La asociación Para un Príncipe Enano, de cubanos residentes en Italia, realizó una jornada cultural con artistas de ambos países en homenaje al héroe nacional del país caribeño, José Martí, en el aniversario 172 de su natalicio.

Olga Lidia Priel, presidenta de esa organización, señaló a Prensa Latina que la actividad tuvo lugar la víspera en la sede de esa agrupación, ubicada en la ciudad del Iesi, en la central región de Las Marcas, con la presentación de Frank Betancourt, flautista, guitarrista, tecladista, compositor y productor musical cubano.



Acompañaron a Betancourt los músicos italianos Lorenzo Cappelletti, percusionista y Nicola Foresi, bajista, quienes cursaron estudios en la nación antillana, así como el trompetista Davide Uncini y Luca Mattioni, destacado promotor en este país europeo de los ritmos afrocubanos.

Al evento, que contó con una amplia participación de nacionales de la Isla, se sumaron niños de los dos países, como parte del esfuerzo integrador de esa asociación que busca unir las culturas de ambos pueblos e inculcar ese espíritu de fraternidad en las nuevas generaciones, basándose en el ideario martiano, dijo Priel.



En la parte final del acto para honrar a Martí, quien nació en La Habana el 28 de enero de 1853, los presentes recitaron sus Versos Sencillos al ritmo de la típica canción Guajira Guantanamera, agregó la presidenta de Para un Príncipe Enano. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375563-asociacion-cubana-en-italia-realizo-jornada-en-homenaje-a-jose-marti-fotos>



Radio Habana Cuba